

VISITA CEIP ALFONSO X EL SABIO

Este 16 de diciembre, los niños del CEIP Alfonso X El Sabio visitaron nuestra residencia para llevar alegría y alboroto a nuestros mayores. La emoción se palpaba en el aire mientras los pequeños, con sus sonrisas radiantes y sus ojos brillantes, se preparaban para cantar y entregar sus regalos.

La visita comenzó con una actuación en nuestro salón de actos. Los niños, acompañados por sus profesores, comenzaron a cantar y a bailar villancicos navideños. Sus voces llenaron la sala y nuestros residentes los acompañaban con sus cantes y sus palmas, así como con sus panderetas.

Después del concierto, los niños se acercaron a los residentes para hacerles entrega de sus cartas y tarjetas navideñas que habían preparado especialmente para ellos, las cuales les leyeron y pudimos ver a algún que otro residente emocionado.

Agradecer tremadamente esta visita, ya que fue un placer para nuestros mayores.

¡Esperamos poder repetir el próximo año!

